

## El salón de plenos y el Teatro Castelar serán accesibles para las personas sordas

30/09/2017



Desde APANAH se han mostrado agradecidos por esta medida | Jesús Cruces.

Con motivo de la celebración del Día Internacional de las Personas Sordas, que se celebra hoy, día 30 de septiembre, la Concejalía de Servicios Sociales ha anunciado que en las próximas semanas comenzará la instalación de sistemas de inducción de audiofrecuencia, conocidos como bucles magnéticos, en el Salón de Plenos del Consistorio y en el Teatro Castelar, [medida que anunciaron en mayo de 2016](#).

La concejala, **Alba García**, ha indicado que **“el objetivo es que a las personas con discapacidad auditiva, que tienen dificultades para oír y comprender la comunicación que se realiza en sitios públicos,**

**pueda llegarles el sonido con la mejor calidad posible”**.

La concejala ha explicado que, en el caso del **Teatro Castelar, están estudiando el método de instalación más idóneo**, ya que presenta alguna dificultad por la moqueta existente en este lugar. La edil ha indicado que, en caso de no poder colocar el mismo sistema que en el Salón de Plenos, se dotará al Teatro con sistemas personales, que se entregarán a los usuarios que lo requieran, de manera que **“cualquier persona podrá acceder a la cultura de manera normalizada”**. Esta medida se une a otras ya adoptadas por el equipo de gobierno a fin de facilitar el acceso a la información a todos los colectivos, como la

**traducción simultánea de las sesiones plenarias**, que se realiza desde marzo, o el [sistema de accesibilidad web que se puso en marcha en julio](#).

Aprovechando la conmemoración del Día Internacional de las Personas Sordas, la asociación APANAH ha leído

el manifiesto de la Confederación Española de Familias de Personas Sordas (FIAPAS), solicitando más financiación y apoyos técnicos para las personas sordas. El acto ha contado también con la presencia de miembros de la Asociación de Personas Sordas de Elda y Comarca.